

jusqu'à l'avenue des Pins, et pour le pavage en asphalte autour du Parc La Fontaine, attendu que ladite compagnie doit exécuter les travaux de la pose des blocs de pierre sur ces rues.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire rapport, pour la prochaine séance, sur la question de savoir s'il peut accepter légalement, suivant son propre jugement, l'offre de ladite compagnie.

13.—Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire son rapport déjà demandé par la Commission de la Voirie au sujet des puisards.

14.—M. l'échevin Duquette demande d'acquérir, pour des fins de rue, la partie du lot Nord-est à l'encoignure des rues Mentana et Gilford.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

15.—Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire un rapport détaillé, des travaux exécutés à la carrière de la Corporation, à Outremont, jusqu'au 1er juin 1908.

16.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à louer des lots vacants (un par quartier) pour l'outillage du service de la Voirie.

17.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à acheter la meilleure marque des malaxeurs de béton.

18.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à procéder, aussitôt que possible, au pavage permanent des rues Coursol, Quesnel et de l'avenue Selkirk, suivant la résolution du Conseil en date du 8 juin 1908.

19.—Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à réparer ou à faire en neuf le trottoir en bois de la rue des Seigneurs, à partir de la rue Dorchester jusqu'au haut de la côte.

SOUMISSIONS POUR EGOUTS

20.—M. Jules Crépeau, sous-greffier de la Cité, ouvre les soumissions reçues pour la construction d'égouts.

Renvoyées à l'inspecteur de la Ville, afin qu'il prépare un tableau comparatif des prix.

RAPPORTS

21.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la fourniture des uniformes aux contremaîtres divisionnaires.

Déposée sur le bureau.

22.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de l'offre, faite par M. M. Pinsonnault, de vendre un terrain à la Cité pour le clos de la division Nord.

Question différée à la demande de M. l'échevin Bumbray.

23.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet du service de la "Montreal Street Ry. Co." suivant la cédule des circuits mentionnés dans le règlement No 210, et déclarant que le circuit No 6 est la seule route importante qui n'est pas actuellement opérée suivant la manière prescrite dans le règlement; et que cette route a été dernièrement changée par ladite Compagnie sans le consentement de la Cité.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de demander à la "Montreal Street Ry Co." de lui donner les raisons du changement de ladite route No 6; et de lui faire parvenir sa réponse d'ici à huit jours.

24.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à demander des soumissions pour la construction de la première section de l'égout auxiliaire de la rue Sherbrooke, à partir de la rue Beaudry jusqu'à la rue St-Denis.

Ajournement.

RAOUL BOLTE
Secrétaire.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 9 juin

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Lévesque, Lamoureux, Roy, Turner, Dagenais.
1.—Sont ouvertes les soumissions des maisons suivantes

inche concrete foundation, for the paving of Park avenue, from Sherbrooke street to Pine avenue, and for the paving with asphalt around La Fontaine park, as the said Company is the contractor for the laying of block stone on said streets.

Resolved: That the City surveyor be asked to report for the next meeting, as to whether he could legally accept, according to his own judgment, the offer made by said Company.

13.—On motion of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That the City surveyor be asked for the report already asked by the Road Committee, anent gullies.

14.—Ald. Duquette asked that, for street purposes, that part of the North-east corner of Mentana and Gilford street, be purchased.

Referred to the City surveyor for a report.

15.—On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That the City surveyor be asked for a detailed report of works executed at the corporation quarry Outremont, up to June 1st 1908.

16.—*Resolved:* That the City surveyor be authorized to rent vacant lots (one in each ward), for storing tools belonging to the Road department.

17.—*Resolved:* That the City surveyor be authorized to purchase the best concrete mixer.

18.—*Resolved:* That the City surveyor be authorized to proceed, as soon as possible, with the paving of Coursol and Quesnel streets and Selkirk avenue, according to the resolution of Council, dated the 8th of June 1908.

19.—On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That the City surveyor be authorized to repair and renew the wooden sidewalk of Seigneurs street, from Dorchester street to the top of the hill.

TENDERS FOR SEWERS

20.—Mr. Jules Crépeau, assistant City clerk opened tenders received for the construction of sewers.

Referred to the City surveyor for a tabulated statement of prices.

REPORTS.

21.—From the City surveyor, anent the supply of uniforms to section foremen.

Laid on the table.

22.—From the City surveyor, anent the offer made by Mr. M. Pinsonnault to sell a piece of land to the City for the Northern division yard.

Consideration deferred at the request of Ald. Bumbray.

23.—From the City surveyor anent the service of the Montreal Street Railway Co., according to the schedule of routes mentioned in by-law No. 210, and stating that route No. 6 was the only important one which is not presently operated in the manner prescribed in the by-law; and that, the said route has lately been changed by the said Company without the City's consent.

Resolved: That the City surveyor be instructed to ask the Montreal Street Railway Co., to give reasons why said No. 6 route was changed; and to ask for an answer within 8 days.

24.—*Resolved:* That the City surveyor be authorized to call for tenders for the construction of the first section of the Sherbrooke street relieving sewer, from Beaudry to St. Denis street.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 9th of June.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Roy, Lévesque, Turner, Lamoureux, Dagenais.

1.—Tenders were opened from the following parties for